
    
               

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Réunion statutaire 

numéro 8 2018 

22/11/2018  

Le président Bruno Ling ouvre la séance en souhaitant la bienvenue aux deux 

nouveaux membres Alexandra Liégeon et Jean-Paul Bordas. Il précise que la 

participation aux réunions statutaires est souhaitée dans la mesure du 

possible. 

 

 

1. Critiques et commentaires des activités récentes 

11. Présentation de students 

Le président adresse ses remerciements à Clara Goyard pour son excellente 

prestation. La participation de nombreux membres et celle d’élèves du lycée a 

été appréciée. Un débat s’instaure sur les conditions de cette manifestation. 

La formule : présentation du student au lycée Paul Emile Victor et verre de 

l’amitié au local du club est retenue ; le local du club offre un cadre plus 

chaleureux que la salle du lycée. 
 

La prochaine présentation de la student Charlotte di Placido aura lieu jeudi 13 

décembre. 
 

12.  Beaujolais 

La manifestation s’est déroulée dans le local du club ; la grande salle du 

bâtiment était déjà réservée. Les remerciements des membres sont adressés à 

André Gerbet qui a assuré la fourniture des plats charcuterie et dessert et à 

Cody Maréchal pour le service. 

 

 

2. Students 

Le président indique que 2 dossiers sont validés pour 2019 – 2020. Il s’agit de 

ceux de Juliette Marchal et de Léa Devecchi. Ces futurs students vont se 

présenter à la commission des vœux afin de faire connaitre leurs souhaits de 

pays de destination. 
 

M Benoit attire l’attention des membres sur l’âge des students. En effet, il 

convient qu’ils aient moins de 18 ans durant leur séjour en pays étranger car 

à 18 ans ils sont majeurs et peuvent décider de ne pas rentrer en France.  

 

 

3. Trésorerie 

Michel Ganeval fait part des éléments suivants : 

• Le concert du 20 octobre a généré un gain de 75 €. La recette était de 477 

€ et les frais (pot, Sacem, indemnités) de 402 €. 

• A ce jour, 10 membres ont participé à l’opération « parrainage d’un enfant 

de Koudougou au Burkina Fasso en lui donnant accès à ce dont il a besoin 

pour grandir : aller à l'école, manger à sa faim et être suivi médicalement ». 

Cette opération est portée par l’association « Denro ». Il convient de 

monter à 12 membres afin, comme en 2017, de continuer d’assurer le 

soutien de 12 jeunes Burkinabés. Il manque donc 2 participations et leur 

réalisation est urgente car le trésorier va effectuer le virement fin novembre 

en faveur de l’association Denro. M Ganeval attend donc 2 participations 

(240 €) avant le 30 novembre… 

• Les sponsors sont à solliciter avant le 30 novembre afin qu’ils puissent 

bénéficier de la défiscalisation. 

• Les cotisations des membres et en particulier celle destinée à l’ARE sont à 

régler avant le 30 novembre ( Membre + conjoint : 450 € pour le club et 

340 € pour l’ARE. Membre seul : 340 € pour le club et 340 € pour l’ARE). 

Il est possible de régler la cotisation destinée au club en 3 fois. 

 

ROTARY CLUB DE 

CHAMPAGNOLE 

 

NOM P C E

BEN EL HADJ Nathalie x

BENOIT Michel x

BLETHON  Damien x

BORDAS Jean-Paul x

BUGADA Jean x

BURRI Philippe x

COLAS Jacky x

COLIN Olivier x

CURIE Thomas x

DEBRAND Arnaud x

DOUARD Pierre x

DUVERNE François x

GANEVAL Michel x

GERBET André x

GERMAIN Claire x

GIQUAIRE Alain x

GIRARD-CLAUDON Maur. x

GOYARD Bruno x

HUGON Jacques x

JACQUES Muriel x

LEANDRO Filipe x

LEVET Jean x

LIEGEON Alexandra x

LING Bruno x

MARECHAL Claude x

METRA Raymond x

PERNOT Clément x

PREVOT Anne x

RIGOULET Bénédicte x

SART Philippe x

STRAUB Olivier x

TISSOT Claude x

TISSOT Pascal x

TISSOT Sandrine x
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Président   :   LING B 

Président élu : BLETHON D

Secrétaire : HUGON J

Past Pdt : DUVERNE F

Trésorier   :  GANEVAL M

Tré adj : LEANDRO  F

Protocole   :  GERMAIN  C

Protoc adj : MARECHAL C

 



 
4. Téléthon 2018 

Le président précise que la participation de notre club est prévue samedi 8 décembre après-midi sous le 

barnum. Alain Gicquaire assurera la mise à disposition de vin chaud ; le président demande si quelqu’un veut 

bien se charger de la mise à disposition de jus de pomme chaud.  

 

41. Animation 

Le président lance le débat sur l’animation.  

Il est retenu que le club organisera un stand « panier à peser ». Des tickets à 2 € seront proposés au public qui 

devra ensuite estimer le poids du panier garni à l’aide d’une corde passant dans une poulie.  
 

Besoins exprimés : 

− 1 balance fournie par Damien Bléthon. 

− 1 grand panier. 

− Charcuterie de Javaux et fromages de Janin. 

− Bouteilles de vin du club. 

− Lunettes du club. 

− Il est demandé à chaque membre de venir à la prochaine réunion du 29 novembre avec un article ou objet 

ou… d’une valeur minimale de 10 €. 

− 1 tableau. 

− Carnets à souches. 
 

42. Communication 

Bénédicte Rigoulet assurera la communication de la participation du club sur Facebook. 

 

 

 

5. Divers 

51. Présidence des deux prochaines réunions 

B Ling déclare qu’il sera absent les 29 novembre et 5 décembre. Les anciens présidents sont sollicités pour la 

présidence de ces deux réunions. 

 

52. Fondue du 12 janvier 2019 

Selon les errements antérieurs, le président du club d’Arbois fournit le fromage, Bruno Goyard le matériel, J 

Levet la cuiller et Edith Burri les galettes.  

La salle des fêtes de Sapois a été retenue par M Ganeval. 

Sont invités, les familles des membres, les familles d’accueil des students, les futurs students et les anciens. 

 

53. Repas du 8 février 2019 

Le repas traditionnel au lycée hôtelier à Poligny est planifié le 8 février 2019. A Gerbet indique que suite à 

changement de règles internes à l’établissement, les places sont limitées à 38. Un débat s’instaure sur 

l’opportunité de cette manifestation au lycée hôtelier. 

Le club ne prend pas position. 

 
54. Espoir en tête 

Cette action aura lieu mardi 26 mai 2019. Contrairement aux années précédentes, le film « Dumbo » ne serait 

pas projeté en avant-première. B Ling a demandé au district l’accréditation de la salle de cinéma de 

Champagnole afin que la séance ait lieu à Champagnole et non plus à Poligny. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PROCHAINE RÉUNION : Jeudi 29/11/2018 à la Maison des associations à Champagnole 

 

 
PRÉSIDENT:  b LING ; Site du club : http://www.rotary1680.org/fr/?clubID=185  
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